



El misterio de las cámaras: Yunes y el desvío de 350 mdp bajo la lupa

La FGR tiene una carpeta de investigación abierta en contra de la administración que encabezó el hoy senador suplente Miguel Ángel Yunes Linares en Veracruz por el posible desvío de



casi 350 mdp de recursos federales destinados para la instalación de cámaras de seguridad en dicho estado.

La indagatoria se abrió a partir de una denuncia que la Auditoría Superior de la Federación (ASF) interpuso a finales de 2022, luego de que sus auditores no encontraron registro o inventario alguno de las cámaras en las que se invirtieron los recursos federales, y de que hasta la fecha no se ha justificado el destino del dinero ni se ha devuelto.

Y no es todo. La ASF analiza además la interposición de otras denuncias en contra de la administración de Yunes, pues el monto total de irregularidades detectadas en apenas dos años que duró su gestión supera los 3 mil 800 mdp, resultado de al menos 80 hechos de posible corrupción.

De acuerdo con los registros oficiales revisados por EMEEQUIS, el caso ya denunciado penalmente, y cuya indagatoria está a cargo de la Fiscalía Especializada en Materia de Combate a la Corrupción (FEMCC) de la FGR, proviene de la auditoría de cumplimiento financiero número 1583-GB-GF que la ASF practicó a los 350 mdp que la Federación transfirió en 2018 a Veracruz para un programa de instalación de las cámaras de vigilancia.

<https://tinyurl.com/hc6wv52j>